

Lilly Téllez aportó una visión firme y valiente a favor de un auténtico cambio: Santiago Creel

Esta Mañana, a través de un video en sus redes sociales, la senadora Lilly Téllez dio a conocer que no participará en la contienda interna de Va por México para elegir al candidato presidencial, porque considera que el método de selección no garantiza la equidad entre aspirantes.

En este contexto, el diputado y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró que la senadora Lilly Téllez aportó una visión firme, valiente e informada a favor de un auténtico cambio.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFtin5RdshAG33M&id=75F18D3264FEE48F%215267&cid=75F18D3264FEE48FW215267&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F18647&cid=75F186